
60-ЛЕТИЮ КОМСОМОЛА -ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!
ВЫСОКАЯ ЧЕСТЬ
«Ни одного отстающего рядом!» — это девиз 

Комсомольске - молодежной бригады маляров, кото
рой руководит Татьяна Степановна Захарова. В на
чале третьего года пятилетки бригада взяла на себя 
повышенные соцобязательства.

В частности, решено было достичь выработки на 
одного члена бригады 3,26 квадратного метра по
лезной площади в смену. Это обязательство было 
перевыполнено уже ко дню годовщины новой Кон
ституции СССР. В третьем квартале года бригаде 
Т. С. Захаровой удалось достичь наивысшей по 
стройуправлению № 15 выработки в 4,02 квадрат
ного метра на человеко-день. Средний показатель за 
девять месяцев составляет 3,66 квадратного метра.

В конце прошлой недели в горкоме партии про
ходил слет бригадиров комсомольско-молодежных 
бригад, первенствующих в соцсоревновании. Брига
де Т. С. Захаровой в торжественной обстановке бы
ло присвоено звание бригады имени 60-летия 
ВЛКСМ. Эта высокая честь — признание заслуг 
дружного коллектива и одновременно стимул к 
дальнейшим успехам.

Н. ЦАРИКОВА.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Светловский
СТРОИТЕЛЬ
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I СТРОИМ В ЧЕТВЕРТОМ КВАРТАЛЕ
Большой объем работ 

предстоит выполнить 
коллективу нашего до
мостроительного ком
бината в четвертом 
квартале. Заданием ус
тановлено сдать в экс
плуатацию 138385 квад
ратных метров общей 

шлощади, в том числе 
131568 квадратных мет
ров жилья.

ер ТРОИТЕЛЬНО М У
ЧМ управлению № 1 

предстоит сдать заказ
чикам 31391 квадратный 
метр площади жилья 
плюс кафе в доме № 25 
по улице Бардина и мо
лочную кухню в квар
тале 3—4 «Сортировоч
ный». Каково же поло
жение на пусковых объ
ектах управления? На 
72-квартирном доме 
№ 33 работают отде
лочники. Нет тепла на 
215-квартирном доме 
завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола и об
щежитии по ул. Студен
ческой. Более менее 
подготовлен дом № 48 
в квартале 3—4 «Сор
тировочный». Здесь 
подведены все комму
никации. Особую трево
гу вызывает дом № 60 
в квартале 3—4 «Сорти
ровочный». Дом еще не 
смонтирован, идет сбор
ка всего лишь второго 
этажа. Монтажникам 
надо поторопиться, ведь 
еще предстоит прове
сти в здании отделоч
ные работы. Не лучше
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положение и на кафе в 
доме № 25. Здесь есть 
пока только фундамент. 
Не начат монтаж 18- 
квартирного дома в 
совхозе «Гарашкин- 
ский».

Коллективу строи
тельного управ

ления № 7 необходимо 
подготовить к сдаче 
41518 квадратных мет
ров общей площади, в 
том числе 37698 квад
ратных метров жилья. 
На двух 215-квартирных 
домах в квартале Веер 
большой объем надо 
выполнить работникам 
треста «Уралсантехмон- 
таж». К 7 ноября наме
чает управление сдать 
16-квартирный дом в по
селке Исеть. В де
кабре намечено закон
чить строительство 
180-квартирного до
ма по заказу кол
лектива Свердловского 
машиностроительн ого 
завода им. Калинина. 
Ведутся отделочные ра
боты на 144-квартирном 
доме по ул. Айвазов
ского. А вот магазин 
№ 62 в квартале 1—2 
«Сортировочный» еще 
не закончен монтажни
ками. Монтажникам 
предстоит в короткий 
срок сдать его под от
делку. На детском саде 
№ 49 в квартале «А» 
микрорайона «Академи
ческий» работают плот
ники. Необходимо отде
лочникам подготовить

еще столовую и аптеку 
№ 17 в поселке Урал
машзавода.

®. ТРОИТЕЛЬНОМУ 
управлению № 13 

намечено сдать в экс
плуатацию 35519 квад
ратных метров общей 
площади, в том чис
ле 34787 квадратных 
метров жилья. Осо
бой тревоги не вы
зывает дом № 1 для 
Свердловского кам
вольного комбината. 
Отделочники могут ра
ботать здесь вовсю. 
Другое дело дом № 58. 
Монтаж его еще не на
чат, а в доме предстоит 
выполнить отделку. Так 
что на монтажников 
коллектив СУ-13 возла
гает большие надежды. 
Дом № 30—монтирует
ся второй этаж, дом 
№ 30а — монтируется
восьмой этаж, дом 
№ 56 — монтируется
четвертый этаж. На 60- 
квартирном доме по ул. 
Самолетной и Шатур
ской готово все для ве
дения отделочных ра
бот, так же как и на до
ме № 50. Магазин «Оп
тика» № 32 по ул. Бар
дина смонтирован, ра
ботникам управления на
до вести на объекте 
кирпичную кладку.

И ОЛЛЕКТИВУ стро- 
ительного управ

ления № 15 надо сдать 
в эксплуатацию 29502 
квадратных метра об
щей площади, в том
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числе 28692 квадратных 
метра жилья. К 128- 
квартирному дому
№ 40 в квартале «В» 
микрорайона «Академи
ческий» подведена 
теплотрасса, пущено 
тепло. На 180-квартир
ном доме по ул. Шеф
ской монтажники закан
чивают свои дела и пе
редают скоро объект 
отделочникам. Дом 
№ 57 подготовлен под 
отделку, на домах № 1 
и 2 по ул. Азина мон
тажники собирают соот
ветственно 8 и 9 этажи. 
Магазин «Книги» по ул. 
Бардина ждет нулеви
ков и монтажников. 
Здесь пока только за
биты сваи.

Объекты, сдача кото
рых вызывает сейчас 
наибольшую тревогу, 
должны быть под осо
бым вниманием произ
водственных служб ком
бината.

Ответственные зада
чи выполняют работни
ки нулевых управлений. 
Кроме того, что им 
предстоит закончить 
прокладку всех комму
никаций, необходимо 
позаботиться о подъ
ездных дорогах и тро
туарах к домам в квар
тале 3—4 «Сортировоч
ный», чтобы создать 
нормальные условия 
новоселам.

Г. САТАЛКИН, 
инженер производ

ственного отдела.
ШКИВЫ !ВВВ' ММНВ II

В бригаде монтажников 
В. М. Сыщенко из СУ-28 
много молодежи. Но это 
тот случай, когда молодо 
не значит зелено. На этом 
снимке вы видите звенье
вых бригады. Самому стар
шему из них, Владимиру

Колотовкину — тридцать 
лет, а он уже высококвали
фицированный специалист, 

электросварщик пятого раз
ряда. Владимиру Иванови
чу присвоено звание удар
ника коммунистического 
труда.

Владимир Зорников и 
‘Рустам Ислаев еще комсо
мольцы, а их имена всегда 
называют в числе наиболее 
опытных монтажников: у 
одного 4-й разряд, а у дру
гого — 5-й.

Сегодня бригада монти

ОБЪЯВЛЕНИЕ
25 октября в 17 ча

сов в большом зале 
ДК им. Горького со
стоится отчетно-выбор
ное партийное собра
ние комбината с пове
сткой дня: «Отчет о 
работе парткома»,
«Выборы нового со
става парткома»,
«Выборы делегатов на 
31 районную партий
ную конференцию».

ПАРТКОМ.

рует 12-этажный дом по 
ул. Азина из двухспаренных 
корпусов.

НА СНИМКЕ: звеньевые 
из бригады В. М. Сыщенко: 
В. И. Колотовкин, Р. Б. 
Ислаев и В. Н. Зорников.

Фото В. Калимасова.

ДРУЖНАЯ БРИГАДА
Комсомольско-молодежная бригада X. Хална- 

зарова организовалась в этом году в цехе 
№ 4. Коллектив работает на расформовке гото
вых изделий. Как же идут дела у молодых? На
чальник цеха Б. С. Авдошин так сказал о моло
дежной бригаде: «Лучше всего за парней и дев
чат говорят трудовые показатели. Дружный кодГ- 
лектив на протяжении нескольких месяцев' пере
выполняет плановое задание. Причем из месяца 
в месяц расформовщики наращивают трудовой 
темп. Если в июле они справились с планом на 
102 процента, в августе—иаЮЗ, то в сентябре 
у них было 107 процентов. Трудятся все они 
старательно и дружно. Особенно стоит отметить 
Т. Вахтомову, Н. Чупракова, А. Халилову, 
В. Васильева и других. Достойным трудом встре
чает комсомольско-молодежная бригада 60-ле
тие комсомола».

С ВЫСОКИМ КАЧЕСТВОМ
Ответственный заказ получила бригада мон

тажников СУ-28 во главе с А. Садртдиновым. 
Коллективу предстоит в кратчайший срок со
брать девятиэтажный дом в квартале «Сортиро
вочный», а отделочникам сдать его в эксплуа
тацию к новому году. Таким образом, коллектив 
начал монтировать свой 51-й этаж бригадного не
боскреба. Именно столько этажей члены брига
ды собрали в этом году. Причем все объекты 
сданы с высоким качеством. Не будет исключе
нием и этот дом.

НА МЕСТЕ БОЛОТА
К монтажу нового 9-этажного дома в кварта

ле «Комсомольский» приступила бригада Г. Ко
жевникова из СУ-29. Коллективу приходится 
работать в трудных условиях. Частые дожди и 
вода болота Чистовского торфяника мешают ве
сти строительство фундаментов для новых домов. 
Такая картина не в диковинку для строителей. 
Нулевики всегда первыми приходят на объект 
и первыми начинают новый жилой район.

В ВЫБОРЕ НЕ ОШИБЛАСЬ
Римма Орехова пришла в СУ-13 после оконча

ния , профессионально-технического училища. 
Проработав несколько лет штукатуром в бригаде 
В. С. Бабиной, Римма поняла, что, не ошиблась 
в выборе профессии. Здесь, в СУ-13, освоила 
она все тонкости нелегкого мастерства штукату
ра, здесь же обрела и личную судьбу. Муж ее 
работает тоже у нас в СУ-13. Подрастает у них 
четырехлетняя дочка.

Многие комсомолки отходят от общественных 
дел, когда заняты семейными заботами. Но не та
кой характер у Риммы Ореховой. По-прежнему 
ни одно комсомольское мероприятие не обходится 
без ее участия. А еще Римма находит время для 
расширения своего кругозора, повышения обра
зования. Одной из лучших закончила она 10-й 
класс ШРМ, сейчас переведена в 11-й. Отличает
ся она и в работе: в апреле была названа «Лучшей 
по профессии» в СУ-13, является заместителем 
бригадира. Не случайно среди других комсо
мольцев ДСК А. Орехова получила право подпи
сать рапорт 60-летию ВЛКСМ.

Л. КИСЕЛЕВА.



* Навстречу юбилею комсомолаI МОЛОДЫЕ ШАГАЮТ
Молодежь Сверд

ловского домострои
тельного комбината хо
рошими трудовыми де
лами готовится встре
тить 60-летие Все
союзного Ленинского 
Коммунистиче с к ого 
Союза Молодежи. Глу
боким нравственным 
содержанием проник
нуто соревнование мо
лодых строителей на 
предъюбилейной вах
те. Все комсомольско- 
молодежные коллекти
вы комбината борются

бригаду из СУ-15, где 
бригадир Т. И. Мень-
шова, групкомсорг
Т. Зараменских. Брига
да уже работает в счет 
марта 1979 года.

В счет июля 1979. 
года работает в этом 
же стройуправлении
комсомольско моло-
дежная бригада маля-
ров 
где

Л. Е. Ипатовой, 
групкомсорг

¥

за звание 
имени 
ВЛКСМ. . 
лективов ; 
двадцати.

А
У

комсомольско

коллектива 
60-летия 

таких кол- 
нас около 
Двенадцать

моло-
дежных бригад, куда 
входит около 200 мо
лодых производствен
ников, уже сегодня мо
гут рапортовать о до
срочном выполнении 
заданий трех лет пяти
летки.

Среди них особо хо
чется выделить комсо
мольско - молодежную

Л. Шангараева.
К юбилею комсомо

ла наша комсомоль
ская организация при
шла с неплохими пока
зателями. Наш комби
нат план девяти меся-

ем квартале получили 
оценку «хорошо».

Молодые показыва
ют образцы высоко
производительной и ка
чественной работы на 
конкурсах мастерства. 
Своего рода рекорд 
среди строителей об
ласти показали моло
дые плотники Ромазан 
Хаков и Евгений Кла
дов из 15 строительно
го управления, кото
рые второй год подряд
стали чемпионами
Главсредуралстроя в 
конкурсах профессио
нального мастерства.

тают комсомольско-
молодежные бригады,
еще не 
охвачены 
низацией

все бригады

бригадным

новои орга-
труда — 

хозрасче-
том. Всего по бригад
ному подряду работает 
10 комсомольско-моло
дежных бригад из 20. 
Всерьез этим вопросом 
необходимо занятся, в 
частности комсомоль
ской организации 
СУ-13, где обе комсо-
мольско молодежные
бригады не охвачены

цев по вводу
выполнил 
процента.

на
жилья
103,1

Обязатель-
ства, взятые к годов
щине новой Конститу
ции СССР, были пере
выполнены большинст-

Комсомолки 
даршина и Т. 
ва в трудовом 
честве среди 
ров области

Т. Хай- 
Ашурко- 
соперни- 
штукату- 

заняли

этой 
формой

прогрессивной 
организации

в ом подразделений
ДСК. Каждый четвер- 

рабочий нашеготыи
комбината молодой
человек в возрасте до 
30 лет. Две трети сдан
ных объектов в треть-

третье место с наивыс-
шеи ,качественной
оценкой работы.

Время ставит перед 
нами серьезные эконо
мические и организаци
онные задачи.

В строительных под
разделениях, где рабо-

труда. Комитет комсо
мола ДСК нацеливает 
комсомольские органи
зации стройуправлений 
на действенное участие 
в мероприятиях по рас
пространению передо
вого опыта. Пробуж
дать в каждом моло
дом человеке стремле
ние к высшему качест-
ву труда основное
требование идейно-по
литической и воспита
тельной работы в ком-

ВПЕРЕДИ

мольцев будут подпи-

сомольских организа
циях.

Говоря о духовном 
подъеме молодых стро
ителей комбината в 
преддверии праздника 
комсомола, нельзя не 
отметить такой факт: 
70 процентов комсо
мольско - молодежных 
бригад поддержали 
почин передовых стро
ителей Свердловской 
области «Пятилетнее 
задание — меньшим 
составом».

При изыскании пу
тей повышения эффек
тивности работы каж
дой первичной комсо
мольской организации 
необходимо более ши
роко подключать вете
ранов труда, ветеранов 
комсомола. Созданный 
на заводе ЖБИ им. 
Ленинского комсомола 
совет ветеранов, под 
председател ь с т в о м 
Н. Г. Вайнштейна про- 

' водит большую работу 
с молодежью. На ле
нинских уроках, на 
вечерах, на конферен-

циях, чтениях, диспу
тах и семинарах вете
раны ярко рассказыва
ют молодым о фактах 
своей биографии, став
ших фактами истории 
комсомола, помогают 
в изучении ленинских 
работ.

В комсомольских ор
ганизациях комбината 
сейчас идет большая 
работа по сбору мате
риалов об истории ком
сомольских организа-
ции, по созданию 
вета ветеранов

со- 
ком-

сомола в каждом под
разделении. За послед
нее время было выяв
лено около тридцати 
новых имен — ветера
нов .комсомола.

К празднику комсо-
мола всей
лучших 1

сывать 
мольской

[ страны 48 
наших комсо-

рапорт комсо- 
организации

домостраите л ь н о г о 
комбината ЦК ВЛКСМ.

В. ФУКАЛОВ, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ ДСК.

ЧТОБЫ ПОСЕЛОК БЫЛ КРАСИВЫМ
Через несколько лет на месте поселка ЖБИ 

имени Ленинского комсомола вырастет экспе
риментальный жилищный комплекс «Комсомоль
ский» с высотными современными зданиями, те
нистыми скверами и чистыми улицами. Будут в 
кварталах клубы по интересам, бассейны, спор
тивные площадки и многое другое, а пока... По
ка у поселка и у завода много нерешенных во
просов: неблагоустроенность, плохая организа
ция досуга рабочих, низкий уровень культу
ры, текучесть кадров. Об этих и других пробле
мах размышляет в своей статье редактор завод
ского радиовещания Светлана Спасская.

В ПОСЕЛКЕ и пяти це
хах завода коми
тетом комсомола 

и Кировским отделени
ем милиции проведены 
рейды по проверке об
щественного порядка. В 
лесопарке возле завод
ской столовой, около 
пивного ларька, в вин
ном отделе «Гастроно
ма» было задержано 
много заводчан, находя
щихся в нетрезвом со
стоянии, распивающих 
спиртные напитки.

Причем большинство 
находившихся «в подпи
тии» собирались идти 
работать во вторую 
смену. Несколько чело
век должны были нахо
диться в это время на 
рабочем месте. Иван 
Александрович Дулик, 
транспортировщик тре
тьего цеха, Иван Дмит
риевич Наумов из шест
надцатого, Сергей Алек
сандрович Обрезков, 
арматурщик шестого... 
Список можно составить 
внушительный.

Итак, пьянство. Так ли 
оно страшно для заво
да, где работает почти 
2000 человек? Обратим
ся к цифрам. За девять 
месяцев этого года со
вершено 243 правона
рушения (медвытрезви
тель, штраф, мелкое 
хулиганство), причем в 
шестом цехе правонару
шение совершил каж
дый четвертый (!) рабо
тающий. Потеряно за 
этот же срок 1079 чело
веко-дней, из них на 
шестой цех приходится 
419, на первый — 208 
прогулов!

Во что же обошлись 
заводу эти прогулы? 
Только за последний 
третий квартал 352 поте
рянных дня легли невы
полнением плана по то
варной продукции на 

сумму в 21 400 рублей! 
Но и это неполная цена 
выпитой бутылки.

А как измерить, чем 
оценить тот вред, что 
наносит пьянство семье?

Нельзя сказать, что в 
коллективе завода ЖБИ 
не проводится никакой 
работы с кадрами. Бы
вают и рабочие собра
ния, на которых обсуж
даются прогульщики, ра
ботают товарищеские 
суды, имеется общест
венный отдел кадров, 
создана полтора года 
назад комиссия по борь
бе с пьянством и алко
голизмом.

О недостаточной эф
фективности . работы 
всех этих органов гово
рилось на открытом пар
тийном собрании комму
нистов завода 7 сентяб
ря. Там было сказано, 
что товарищескими су
дами рассмотрено всего 
лишь семь процентов 
правонарушений!, что в 
цехах № 1, 3, 6, 13 и 15 
за семь месяцев этого 
года было проведено не 
более одного-двух ра
бочих собраний, что за
метно ослабла работа 
комиссии по борьбе с 
пьянством и алкоголиз
мом.

А ведь есть примеры 
прекрасной воспитатель
ной работы на произ
водстве. Уже стал хрес
томатийным пример де
сятого цеха коммуни
стического труда, в ко
тором слесари - кана- 
лизационники явля
ются на нашем заводе 
образцом и в отноше
нии к труду, и в быту. 
В помещении цеха чис
тота, уют, хорошо офор
мленная наглядная аги
тация. Нет в этом кол
лективе текучести кад
ров — этого бича наше
го завода. вешалок в душевых. Су-
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602 человека уволены 
за девять месяцев теку
щего года на заводе с 
общей численностью 
около 2000 человек! 
Это ли не сигнал опас
ности? И ведь можно 
бороться. Если снять 
многолетний глянец вос
хищения и удивления в 
адрес десятого цеха, то 
ясно видишь упорный и 
последовательный труд 
начальника цеха,, парт
группы, цехкома. Во 
всех общежитиях заво
да, лишь только речь за
ходила о посещениях 
общежитий руководите- 
телями завода, безо 

* Цена выпитой бутылки ! 
* Десятый — лучший цех за-| 

вода * Пьянству— бой! * Про-1 

гульщикам цеха № 6 —первое | 
место * Пивной ларек открыт| 
досрочно * Приятное ис-1 

ключение — общежитие № 3 =
всяких усилий вспомина
лась прежде всего фа
милия Николая Алексе
евича Смольчанова, на
чальника 10 цеха.

В первом общежитии 
он помог отремонтиро
вать находившуюся в 
аварийном состоянии 
комнату, в других ока
зал другие услуги. За
ходит речь об озелене
нии цехов и поселка, 
глядь, а десятый цех 
уже и свою территорию 
привел в порядок и уже 
где-то на расхожем це
ховом перекрестке сде
лал еще клумбу, внепла
новую.

А взять соседний шес
той цех? Со всех сторон 
подъездные пути в бе
зобразнейшем состоя
нии. Вокруг свалки му
сора, целые машины за
стывшего бетона, сотни 
бракованных изделий, 
десятки тонн металло
лома вместе с мусором. 
Беспорядочное склади
рование заготовок и го
товых изделий в арма
турном отделении.

Грязь, пыль. Перед 
арматурным участком— 
склад закладных дета
лей, которые свалены 
как попало и ржавеют 
под дождем и снегом. 
На формовочном участ
ке та же грязь, брак, 
сваленный где придется.

Подобная картина и 
на кассетном участке. 
Спецодежда на рабочих 
рваная, промасленная, 
давно не стиранная, хотя 
с 1974 года в кол догово
ре введен особый пункт 
об обязательной стирке 
спецодежды. В цеховом 
буфете нет места для 
мытья рук, немытые ок

на, грязные столы, ка
чество пищи плохое, а 
иногда и вовсе рабочие 
остаются без горячего.

В КАКИХ ЖЕ усло
виях происходит 
формиро в а н и е 

досуга рабочего? Верно 
взят курс партийным 
бюро завода, на заседа
нии которого недавно 
анализировали состоя
ние жилищных условий 
и культурно - воспита
тельной работы в обще
житиях. Почти половина 
работающих на заводе 
проживает в общежити
ях. И где, как не здесь, 
сконцентрировать все 
усилия, проводить про
филактическую работу 
по борьбе с правонару
шениями? Но пока, к 
сожалению, наши обще
жития (исключая тре
тье) не являются образ
цом. Взять хотя бы вто
рое общежитие: гряз
ное, с облезлыми сте
нами. Разломанные сту
лья, ветхая мебель. Нет 

шилка не убиралась не
сколько месяцев. Нет в 
ней приспособлений для 
развешивания белья, нет 
вентиляции. Грязно и в 
прачечной, валяется 
спецодежда, какие-то 
тряпки, мусор. Освеще
на прачечная плохо, ок
на в ней не вымыты, нет 
вентиляции. И так далее.

В неприглядном со
стоянии и воспитатель
ная работа в общежити
ях № 1 и 2.

«Домашним» цехом 
названо рабочее обще
житие в передовой ста
тье газеты «Правда» за 
20 августа этого года. 
«Атмосфера общежития 
в значительной мере оп
ределяется личностью 
воспитателя, — пишет 
«Правда». — Если это 
инициативный, ищущий, 
творческий человек, 
подлинный наставник 
молодежи, — жизнь 
здесь, что называется, 
бьет ключом. Другое 
дело, когда на долж
ность, требующую высо
кой идейности, широты 
кругозора и щедрого 
сердца, попадают люди 
равнодушные, неквали
фицированные, отбыва
ющие службу «от сих до 
сих». А каким наставни
ком и зачинателем инте
ресных дел может стать 
воспитатель общежития 
№ 1 Надежда Александ
ровна Давыденко? Рас
спрашивая жильцов и ко

менданта о том, что хо
рошего и запоминающе
гося им предложила и 
сделала воспитатель, мы 
получали однотипные 
ответы: «Не знаем».

Очень приятным иск
лючением является жен
ское общежитие № 3. 
На редкость удачный 
культбытсовет подоб
рался там. Девушки вы
носят на обсуждение 
все общежитские проб
лемы, собираются дру
жно и охотно. И жизнь 
коллектива интересна. 
Выпускается стенгазета, 
в которой присутствуют 
самые различные жан
ры — интервью, инфор
мация, зарисовка, ре
портаж, корреспонден
ция, отчет, заметка. 
Прочитав любой номер 
стенной газеты, можно 
познакомиться с жизнью 
девушек — их радостя

ми, успехами, требова
ниями, задумками на 
будущее, о том, с каким 
успехом прошел «Осен
ний бал», что интересно
го и нового узнали на 
очередном занятии 
«Дискотеки».

А теперь вернемся к 
началу статьи, где раз
говор идет о любителях 
«зеленого змия». Все ли 
сделано, чтобы изжить 
этот порок? К сожале
нию, нет. Так, продавец 
винного отдела «Гастро
нома», нарушая правила 
торговли, продавала 
спиртное гражданам в 
рабочей одежде в рабо
чее время и тем, кто 
уже явно еле держался 
на ногах. За это дважды 
(в оба рейда) инспекто
ром профилактики Ки
ровского райотдела ми
лиции Н. С. Ваньчуговой 
были составлены соот
ветствующие акты. Про
давец пивного ларька 
также допускал наруше
ния: открыл ларек не в 
9 часов утра, как поло
жено, а на полтора часа 
раньше, не только про
давал пиво рабочим в 
спецодежде в рабочее 
время, но и заботливо 
снабжал их стеклянной 
посудой, чтобы те мог
ли выпить, не отходя от 
прилавка. На него также 
был составлен акт.

Прогулы, пьянство, от
сутствие культуры про
изводства в цехах, теку
честь кадров — все это 
вылилось в большую со
циальную проблему.

А решать ее, конечно, 
придется. И нет тут ре
цептов, нет спаситель
ной панацеи, кроме 
единственного и давно 
известного пути: только 
трудом, коллективным 
кропотливым трудом и 
партийного бюро, и за
водского комитета
профсоюза, и комитета 
комсомола, и депутат
ской группы—всех бес
покойных сердцем лю
дей можно перспектив
ный план развития бу
дущего Комсомольского 
района сделать близкой 
явью. Чтобы красивыми 
были улицы поселка, 
чтобы духовно богаты
ми, стойкими и жизне
любивыми были наши 
люди.

С. СПАССКАЯ.



* На объектах

Четыре объекта соци
ально-культурно - быто
вого назначения оста
лось сдать в эксплуата
цию, чтобы завершить 
архитектурно-строитель
ный ансамбль улицы 
Бардина и в целом

соцкультбыта § 
- й ку раствора и бетона. R 

Здесь с начала сентября й 
трудится бригада мон- Й 
тажников СУ-20 В. А. Й
Ермакова. Мастер
Батенев привел 
пример:

В. П. 
такой

— В прошлую пятни-

СТАРЫЕ БЕДЫ
микрорайона Академи
ческий. Все они нахо
дятся в различных ста
диях строительной го
товности. На днях ре
дакция провела очеред
ной рейд по этим 
стройкам.

Необычна конструкция 
аптечного магазина «Оп
тика», который разме
стится в пристрое две
надцатиэтажного дома 
№ 34 по Бардина (стро
ительный № 32). На уг
ловатом фундаменте 
установлены металличе
ские опорные колонны. 
А кровля собрана из 
железобетонных шести
гранников. Магазин на
поминает сейчас семей
ство опят на пне. Мон
таж кровли завершила 
только что бригада уча
стка соцкультбыта СУ-28 
А. А. Рачкова.

Однако, в отличие от 
традиционной застрой
ки, здесь главная рабо
та еще впереди. Ген
подрядчик (СУ-13) дол
жен выполнить стены, 
залить бетонные про
гоны. Не случайно ра
бота эта поручена уча
стку № 1 СУ-13, где
начальником И. И. Якуб- 
чонок. Работники этого 
участка на «отлично» 
сдали уже в этом году 
два объекта соцкульт
быта в этом же Юго-За
падном жилом районе.

Уже после начала 
строительства был изме
нен проект здания. Вме
сто бетонных, стены бу-

цу мы заказали пять R 
машин бетона, дали нам R 
всего две. Мы моути бы R 
все швы замонолитить R
и уже на этой неделе 
пригласить сюда мон- 
тажников.

Монтажников

* Строим для себя ====^^

ПРОМЕДЛЕНИЕ НЕДОПУСТИМО
На прошлой неделе генпод

рядное управление № 7 приня
ло с оценкой «хорошо» у мон-

должно поступить «пополнение» 
с Сортировки, где заняты сей
час основные силы участка А. И.

некоторых из причин мы уже 
писали прежде. На последнем 
этапе монтажа бригада Улитина

дут кирпичной 
К монтажникам 
ва нет; у СУ-13 
претензий, а вот 
мент выполнен 
проекту: на 20

кладки. 
Рачко

особых 
Фунда- 
не по 

с лиш-
ним 
няя

сантиметров верх- 
часть фундамента

по периметру уже чем 
надо. «Нулевики» 29-го
управления постави-
ли не те блоки. Объ
ясняют тем, что не зна
ли об изменении проек
та. Теперь придется от
капывать фундамент, 
расширять.

тажников участка Д. П. Брик 
из СУ-27 дом по улице Айва
зовского под отделку.

Однако отделочники уже на 
первых порах столкнулись с 
затруднениями. Во-первых, 
очень много материалов недо
гружено на этажи. Сейчас плот
ники вручную и лебедками рас
таскивают по этажам галтель,

Кудрина.
Второй из предназначенных 

для заселения работниками 
ДСК дом на 215 квартир стро
ится в будущем микрорайоне 
Комсомольский. Здесь дела у 
монтажников СУ-27 обстоят ху
же, чем на Айвазовского. Толь
ко на прошлой неделе бригада 
С. Г. Улитина закончила сбор-

потеряла почти две недели из- 
за непоставки с завода тюбин
гов шахт лифтов и деталей 
кровли. Это общая беда всех 
монтажных бригад за последние 
два месяца. Еще сложнее по
ложение у бригады Г. Халито
ва. Хотя дом строится букваль
но «под боком» у завода, даже 
недефицитные изделия постав-

шпунт. Два подъезда взяла в 
работу бригада Н. Г. Воробье-

ляются нерегулярно. Как объ-ку первой захватки на три подъ
езда. Пришедшие в сентябре им 
на помощь с другого участка 
монтажники Г. Халитова пока 
поднялись до шестого этажа. А 
дом этот так же, как и дом на 
Айвазовского, нужно сдать до 
Нового года.

Ю. А. Карга-яснил мне прораб 
полов, возникли 
транспортом. А 
первой половины

неувязки сплотники А. С.ва, один
СУ-20 § 
объ- $ждет еще один

— магазин «Кни- у 
который разместит- R}

ект 
ги»,
ся в самом начале ул. К 
Бардина. Это послед- Й 
ний «долг» наших стро- R 
ителей жителям микро- R 
района. Сдача его за- R

Черепанова. Уже привыкли на 
участке, что «воробьевцы» бе
рут задание больше всех. Впро
чем, у второй бригады и людей 
меньше. Приступили также к 
работе штукатуры В. М. Гонча-

что касается 
дома, то. как

планирована 
этом году.

Двухэтажное

также

здание 
ДРУГОЙмилиции на »

стороне улицы отделы-й
вает второй участок
15-го стройуправления. Й 
Не хватило сил у участ- й 
ка, чтобы сдать поме- й 
щение Ленинскому рай-Й 
онному отделу внутрен-Й 
них дел в прошлом квар- R 
тале. Но сейчас работа R 
пошла на лад. Пришли 
сюда маляры бригад R 
В. С. Швед и Р. Б. Ба- § 
харевой. Прикинув их Й 
возможности, мастер Й 
Н. Г. Фирсов заверил Й 
меня, что изнутри по- Й 
краску можно закон- Й 
чить на следующей не- Й 
деле. А вот для отдел- Й 
ки фасада нужна выш- R 
ка или самоподъемная R 
люлька. Их пока не мо-R
гут найти, 
ряжении 
обычной

Нет в распо-
мастера и

----- ------- автомашины, й 
чтобы подвезти галтель Й
для плотников и некого-Й 
рые другие мелочи с Й 
УПТК. Оказывается, в Й 
распоряжении СУ-15 Й 
только две автомашины Й 
и выделить одну из них R 
хотя бы на день сюда R 
руководство никак не R 
может. R

Вроде I 
не очень 
препятствия
ся в ходе

бы частные, 
серьезные S

I встречают- SJ
—■ - «««Ц сооружения S) 
субъектов соцкультбыта. Й 
Однако постоянство их Й
заставляет 
знать, что 
в нашем

вновь
) их К 
при- R

сохранилась 
коллективе

инерция отношения к§ На пристраиваемом к отношения к К
§ соседнему дому кафе ним как к обУзе- «елУ R 
Й «Кварц» я вновь услы- второстепенному. R
Й шал жалобы на нехват- С. БИРЮКОВ.

* Реконструкция-путь эффективный
Реконструкция завода 

ЖБИ им. Ленинского 
комсомола вступает в ре
шающую стадию: близит
ся к завершению ее пер
вая очередь. Три года ве
лись общестроительные 
и монтажные работы по 
сооружению дополни
тельных производствен
ных помещений, пристро
енных к основным цехам 
завода. Определенная 
часть объектов реконст
рукции вводится без соо
ружения дополнительных 
площадей. Однако сей
час, когда производствен
ные площадки готовы 
или близки к строитель
ной готовности, ход ре
конструкции сдерживает 
отсутствие нестандарти- 
зированного оборудова
ния и формующей оснаст
ки. А без них освоение 
новой серии 141, на что 
направлено развитие за
вода ЖБИ, невозможно.

Общий объем нестан- 
дартизированного обору
дования й формующей ос
настки для реконструкции 
завода ЖБИ был ориен
тировочно определен еще

goea, Г. И. Шабановой. Вскоре

* Твоя профессия
с 

ка в
чем связана такая задерж- 
ходе монтажных работ? О

заверяет начальник СУ-27 Р. И. 
Глинкин, ничто не мешает уже 
сейчас стройуправлению № 1 
приступить к ее отделке.

С. ВОЛКОВ.

НЕ КОЧЕГАРЫ МЫ, НЕ ПЛОТНИКИ
Монтажник — профес

сия особенная. Стать им 
нельзя без хорошей ре
акции, ловкости, креп
ких нервов и здоровья 
отменного. Пожалуй, ни 
одна из строительных 
специальностей не 
предъявляет сразу
столько требований к 
личностным и физиче
ским данным человека. 
Должен еще монтаж
ник-высотник немало 
знать и уметь, быть 
осмотрительным и осто
рожным, обладать гла
зомером и технической 
сметкой. Иначе не до
стичь настоящих высот 
в этой профессии.

Уроженец Вологод
ской области, Ларионов 
до службы в армии ус
пел познать многие на
выки тяжкого крестьян
ского, хлеборобского 
труда. В армии получил

они. Если все сложить, 
будет город...

С организацией СУ-28 
А. Ларионов был среди

Александр специаль
ность шофера.
стенько приезжали 
гости шефы, звали

Ча- 
в 

сол-

тех, кто 
костяк, 
монтажа 
шенной

составил его 
А когда для 
домов повы- 
этажности с

Всего этого 
рионов еще 
когда в 1960 
шил получить

А. П. Ла
не знал, 

году ре- 
специаль-

ность монтажника стро
ительных конструкций. 
Казалась молодому пар
ню романтической эта 
работа. Да и само на
ше время больших но
востроек сделало особо 
привлекательной про
фессию строителя. А 
кто, как не монтажник, 
ежедневно своими рука
ми поднимает вверх все
новые и новые

«Понравилась 
работа, высота
с я», говорит

этажи.

сандр Петрович, 
же его путь
ставшему 
жизни, был 
прост.

мне 
нравит- 

Алек- 
И все 
к делу,

главным в 
не совсем

дат после службы при
езжать на Урал. Увлек
ла Ларионова, как и 
многих его товарищей 
по службе, перспектива

применением монтаж
ной оснастки «Индика
тор 12—16» сформиро
вана была бригада под 
руководством В. М. Сы
щенко, Александр Пет-
рович пришел в нее

большой
после
запас

стройки. И 
увольнения в

несколько десят-
ков бывших танкистов и 
артиллеристов с комсо
мольскими путевками 
приехали в Свердловск. 
Еще и до сих пор из 
тех семидесяти человек 
работают в одном с Ла
рионовым коллективе 
бывшие однополчане 
В. М. Сыщенко, нынеш
ний его бригадир, Ю. И.

одним из первых. Пер
вым помощником брига
дира остается звеньевой 
Ларионов и до сих пор. 
Одним из первых за
служил звание «Ударник
коммунистического
да».

Растет 
бригады, 
терство

трудовой 
растет

Ениватов, секретарь
партбюро СУ-28.

— Первые крупнопа
нельные дома собирали 
мы на Сухоложской ули
це, строили центральный 
стадион, керамический 
завод, мясокомбинат. 
Последние десять лет 
строю только жилые 
дома. На Вторчермете, 
на Химмаше, в Юго-За
падном районе, на Урал
маше, на Белоярке, в 
Асбесте, Нижнем Таги
ле, Сухом Логу стоят

ПОДВОДЯТ ИЗГОТОВИТЕЛИ
в 1975 году. А в мае 
1976 года бюро горкома 
КПСС утвердило реше
ние о распределении за
казов на их изготовление 
по машиностроительным 
предприятиям Свердлов
ска и области. Часть за
казанного оборудования 
должна изготовляться Но
вокузнецким заводом 
стройконструкций, входя
щим во Всесоюзноое про
мышленное объединение 
«Союзстройк о н с т р у к- 
ция», а также предприя
тиями, подчиненными 
Главсредуралстрою.

Всего первоначально 
решением горкома партии 
было установлено зада
ние изготовителям в объе
ме 3149 тонн. После 
получения комплектной 
технической документа
ции возникла необходи
мость изготовить где-то 
еще 1785 тонн оборудо
вания. Сейчас пора вво
дить в строй действую

щих выстроенные на за
воде новые производствен
ные площади. Однако 
заводы - изготовители 
далеки еще от выпол
нения договоров по за
казанному оборудова
нию и оснастке.

Например, Уралхим-
машзавод, имеющий наи
больший заказ, опреде
ляемый в 402 с лишним 
тонны на изготовление 
форм наружных стеновых 
панелей для цеха № 4, 
выдал пока около 110 
тонн. Уральский ' турбо- 
моторный завод пример
но на треть выполнил 
свою задачу. Уралэлек- 
тротяжмаш должен изго
товить формы наружных 
стеновых панелей и пять 
станков для сварки карка
сов. Объем заказа 200 
тонн, а сделано на сегод
ня лишь около 75 тонн.

И как ни странно, та
кие мощные предприя
тия, как Уралмаш и за

вод имени Калинина, не 
выполняют заказов заво
да ЖБИ, которые ут
верждены специальным 
решением горкома КПСС.

В сентябре в горкоме 
партии проводилось оче
редное совещание по ходу 
реконструкции завода 
ЖБИ. Были заслушаны 
руководители предприя
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тру-

счет 
мас-

монтажников,
но усложняются и сто
ящие перед ними зада
чи. Вот в этом году на 
основе бригады В. М.
Сыщенко проводится
эксперимент совмещен
ного монтажно-отделоч
ного потока. За четыре 
месяца удалось смонти
ровать три смежные 
«двенадцатиэтажки» и 
сдать генподрядчику 
объект повышенной 
строительной готовности
в микрорайоне 
мический. А

Акаде- 
сейчас

бригада Сыщенко мон
тирует два спаренных 
96-квартирных дома на 
улице Азина, первый из 
которых еще в этом го-

ду должен принять 
жильцов.

Систематически пере
крывая нормативную 
выработку в натураль
ных измерителях, брига
де удалось уже сейчас 
достичь по этому пока
зателю уровня весны 
1980 года', последнего 
года десятой пятилетки. 
Шагать впереди, преодо
левать возникающие в 
работе трудности и 
препятствия помогают 
коллективу опыт, ма
стерство и добросовест
ность таких работни
ков, как А. П. Ларио
нов.

Недавно ему исполни
лось сорок лет. Это воз
раст, когда зрелость 
соединяется с высоким 
профессионализ м о м,

сил и способ-
Хранит Алек-

Петрович дома

расцвет 
ностей.
сандр
знаки трудовой добле
сти, почетные грамоты. 
И лишь добродушно
улыбается, когда четыр
надцатилетний сын под
шучивает над этой объ
емистой «коллекцией». 
Для него это — памят
ки, согревающие уве
ренностью в нужности 
своего труда, как со
гревают
стены 
домов. I 
рионов 
своими 
ствляют 
лище,

сотни семей 
собранных им
Каждый день Ла- 
и его товарищи 
руками осуще- 

право на жи- 
утвержденное

Конституцией СССР.
С. ВЛАДИМИРОВ.

5

тий, обеспечивающих 
оборудованием и оснаст
кой первую очередь ре
конструкции. Сейчас ход 
этой работы на заводах- 
изготовителях несколько 
ускорился. Однако ввод 
всех объектов, преду
смотренных Госпланом на 
этот год, пока под вопро
сом.

Л. ЕЛИН.
На снимке: галерея 

комплекса бетонно-сме
сительного отделения це

ха № 9 завода ЖБИ. 
Комплекс должен всту
пить в строй одновремен
но с завершением первой 
очереди реконструкции. 
Недавно государственная 
приемочная комиссия ос
матривала этот объект. 
Было принято решение о 
возможности пуска бе
тонно-смесительного узла 
по временной схеме, до 
завершения всего комп
лекса полностью.

Фото В. Калимасова.

iiiiiiiiiniiiiiinnnniiiiiiiiiiiiiHiiiiiiiiiiuiinimшпшш! «СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ» стр. 3 шпппптшшшшппи



ВСТРЕЧА
С АКТРИСОЙ

Как всегда по чет
вергам состоялось оче
редное занятие кино
лектория «Экран и 
время». Слушатели лек
тория встретились с 
актрисой Инной Мака
ровой. Инна Владими
ровна вспоминала о 
своем творческом пути, 
об учебе в институте 
кинематографии, об 
особенно дорогой пер
вой роли в фильме 
«Молодая гвардия». 
Актриса поделилась 
творческими планами, 
рассказала о своей ра
боте над сценарием о 
А. М. Горьком.

* Лыжи ------- —

ПРИСТУПИЛИ
К ТРЕНИРОВКАМ

На землю лег пер
вый недолговечный 
снежок, до сугробов и 
накатанной лыжни еще 
очень далеко, но лыж
ники домостроительно
го комбината уже при
ступили .к трениров
кам. Чтобы проверить 
подготовку спортсме
нов, на Уктусе. был 
проведен кросс лыжни
ков Свердловска. Сбор
ная ДСК выступала 
по второй группе и за
няла 8 место среди 14 
коллективов.

Женщины бежали 
дистанцию в три кило
метра. У мужчин было 
два забега: на 5 и на 
10 километров. Пяти
километровый кросс 
выиграл инструктор по 
физкультуре из СУ-13 
Александр Шестов- 
ских.

ЧЕМПИОН ДСК
Закончились фи

нальные игры по фут
болу на первенство до
мостроительного ком
бината. В финальных 
играх встречались че
тыре команды, победи
тели в своих подгруп
пах: команды СУ-20, 
четвертого цеха, шес
того и шестнадцатого. 
Футбольные баталии 
проходили в упорной 
борьбе, и победил силь
нейший — команда це
ха № 4 завода ЖБИ 
имени Ленинского 
комсомола (капитан 
Анатолий Паршин).

ПЕРВОЕ МЕСТО
В пойбдельник под

ведены итоги игр на 
первенство города по 
футболу. Футбольный 
клуб ДСК «Строитель» 
по результатам выс
туплений своих четы
рех команд — взрос
лой, молодежной, юно
шеской и детской — 
набрал 222 очка и за
нял первое место во 
второй группе. Это да
ло клубу право в сле
дующем году высту
пать среди сильнейших 
команд города, таких, 
как «Химик» (РТИ), 
команда Уралмаша и 
другие. Хорошую игру 
показала взрослая 
команда (капитан Ге
оргий Лямцев), пора
довали самые молодые 
футболисты (тренер 
Александр Покров
ский).

Осень — время итогов. 
Самое время теперь ог
лянуться и посмотреть, 
что сделано за лето. В 
прошедшем сезоне работа 
коллективов художествен
ной самодеятельности 
Дворца культуры строи
телей имени А. М. Горь
кого весьма обширна и 
разнообразна. Это кон
церты в общежитиях 
строителей и красных 
уголках строительных уп
равлений, выступления на 
стройплощадках и в под
шефном совхозе, концер
ты для воинов Советской 
Армии и выступления на 
летних площадках.

В дни фестиваля 
«Уральские самоцветы» 
наши коллективы показы
вали свое искусство в 
Центральном парке куль

УНИВЕРСИТЕТ ДЛЯ НАСТАВНИКОВ
Во вторник начались занятия фа

культета наставников университета 
рабочей педагогики. В зале заседаний 
ДСК собрались наставники завода 
ЖБИ имени Ленинского комсомола, 
первого, седьмого, двадцать восьмого 
и двадцать девятого управлений. С 
вступительной обзорной лекцией вы
ступил доцент кафедры философии 
УПИ Исаак Борисович Иткин. Он 
всесторонне охарактеризовал настав
ничество как явление общественной 
жизни.

Наставничество, зародившееся 10— 
12 лет назад, как инициатива передо
вых рабочих, поддержано партией и 
государством. Перед наставниками 
стоят многогранные задачи: не толь
ко передать подшефному профессио
нальное мастерство, не только подго
товить высококвалифицированного 
работника, но и воспитать у него в 
полной мере уважение, добросовест
ное, творческое отношение к своей 
профессии, хорошего гражданина, 
хозяина своего завода, своей страны, 
стоящего на активных жизненных по
зициях, грамотного, имеющего тягу

к образованию, культуре, духовным 
ценностям.

Лектор подчеркнул, как велика в 
этом важном деле роль личности на
ставника. Он говорил о проблемах со
временной молодежи, о недостаточном 
трудовом воспитании семьей и шко
лой определенной части молодежи, 
о неуважении к физическому труду.

В зале была устроена выставка 
«В помощь наставнику». После лек
ции работник библиотеки Маргарита 
Владимировна Пантелеева сделала 
обзор литературы для наставников, 
имеющейся на выставке и в фондах 
библиотеки. Она рекомендовала се
рию «Библиотечка наставника», «Би
блиотечка профсоюзного активиста», 
книгу А. Семенова «Кадровый строи
тель. Наставник и воспитатель» — 
из опыта работы коллективов Главле- 
нинградстроя и другие издания. Мно
гие слушатели университета здесь же 
выписали заявки на нужные книги. 
В течение недели библиотекари до
ставят им выбранную литературу по 
месту работы.

П. ДЕМЕНЦЕВА.

«Твой комсомольский билет»
Страницы истории ком

сомола богаты яркими со
бытиями, они хранят име
на юношей и девушек с 
горячим сердцем и твер
дой волей, смелых и стой
ких. Плечом к плечу с 
коммунистами они сра
жались на баррикадах 
Октября и на фронтах 
гражданской войны. Они 
строили заводы и шахты, 
прокладывали железные 
дороги, возводили горо
да, создавали колхозы. 
Вместе со всем народом 
вступили они в жестокий 
бой с фашизмом. Закон
чилась война, и снова 
комсомольцы —- на строй
ках, на заводах, на полях. 
В труде и в бою сложи
лись славные традиции 
комсомола. О традициях, 
о делах комсомола, о его 
героях рассказывается в 
книге «Славные тради
ции», выпущенной из
дательством «Молодая 
гвардия».

Конечно, в одной кни
ге всего о комсомоле не 
расскажешь. Познако
миться с историей и се
годняшней деятельностью 
Союза молодежи, членом

ПРИГЛАШАЕМ 
ПОСЕТИТЬ, 
ПОСЛУШАТЬ, 
ПОСМОТРЕТЬ

И воспитывать и развлекать
туры и отдыха имени Ма
яковского. Часто выезжа
ли мы с большой кон
цертной программой на 
базу отдыха ДСК, в пио
нерский лагерь имени 
Ю. А. Гагарина, на раз
личные концерты и дво
ровые площадки города, 
выступали во Дворце 
молодежи, в киноконцерт
ном зале «Космос» и в 
родных стенах Дворца 
культуры. Этим летом 
группа участников 
художественной самоде
ятельности ДК имени 
Горького побывала в кон
цертной поездке по Кры
му и Закарпатью.

Перечень большой и 
разнообразный. Однако 
акцент в летней работе 
мы делали на открытые 
площадки, ведь по вме

В прошлом номере 
нашей газеты мы при
гласили комсомоль
цев ДСК, молодых 
строителей принять 
участие в заочной чи
тательской конферен
ции «Твой комсомоль
ский билет». Сегодня 
мы публикуем обзор 
литературы в помощь 
участникам конферен
ции.

которого состоишь, или 
собираешься стать, помо
жет тебе книга «Наш Ле
нинский комсомол». Это 
учебное пособие для си
стемы политической уче
бы молодежи. В изда
тельстве «Молодая гвар
дия» вышла книга Корне
евой И. и Ляшенко А. 
«Комсомольский билет». 
Книга рассказывает о 
рождении комсомольско
го билета, о людях ком
сомола

Всякая личность инди
видуальна. Виталий Бо- 
нивур, Николай Остров
ский, Зоя Космодемьян
ская, Николай Грибов... 
Вот они какие, твои пол

Сегодня в большом за
ле Дворца культуры име
ни Горького состоится 
комсомольско - молодеж
ный вечер ДСК «Мы мо
лодые хозяева земли», 
посвященный . 60-летию 
Всесоюзной комсомоль
ской организации.

22 октября в 10 часов 
продолжение кинофести
валя «Юность комсо

стимости, по широте ауди
тории они превосходят 
самые крупные концерт
ные залы.

Кроме того, мы счита
ем, что концерты на 
праздниках двора, базе 
отдыха ДСК, выступле
ния для рабочих совхоза 
и механизаторов в поле, 
выездные концерты на 
строящихся объектах — 
это самая эффективная 
форма отдыха и эстетиче
ского воспитания трудя
щихся. Такие выступле
ния демократичны и до
ходчивы, так как прохо
дят они в непринужден
ной обстановке, в атмос
фере доброжелательно
сти. Благодарность зри
телей самая непосредст
венная и щедрая.

И главное, — такая 

преды, твои товарищи, 
твои побратимы по ком
сомольскому билету. 
Комсомольский харак
тер, — говорим мы — и 
перед нами проходит га
лерея молодых лиц, рож
денных нашей эпохой, 
рожденных комсомолом.

Подвиг остался живым, 
чтобы мальчишки и дев
чонки, идущие следом, со
измеряли свои шаги с их 
поступью. На советский 
пассажирский самолет 
■АН-24, совершавший по
лет из Батуми в Сухуми, 
было совершено бандит
ское нападение. Во время 
схватки погибла бортпро
водница Надежда Кур
ченко, пытавшаяся пре
градить бандитам путь в 
кабину пилотов О подви
гах Анатолия Мерзлова, 
Валентина Киселева и 
других современников вы 
узнаете из книги «Миг 
звездный и земной». Это 
очерки «Комсомольской 
правды» о нашем моло
дом современнике 60— 
70-х годов.

Л. БОРОДИНА, 
зав. абонементом 

библиотеки.

мольская моя». Кинопа
норама «Образ современ
ника в кинематографе». 
Демонстрируется художе
ственный фильм «Нача
ло».

24 октября университет 
профсоюзного актива, фа
культет культурно-массо
вой работы. Лекция 
«Комплексный подход к 
идейно - политическому, 

форма работы (концерты 
на стройке и в поле) со
здает у людей хорошее 
настроение и поднимает 
производительность тру
да. Иными глазами смот
рят на свой труд и участ
ники художественной са
модеятельности. Они по
нимают, что их талант и 
труд нужен людям.

Надо сказать, что вы
ступать перед молодыми 
строителями нам особен
но приятно, ведь это на
ша родная и знакомая 
аудитория. Хочется от
метить в этом сезоне хо
рошую организационную 
работу массового отдела 
Дворца культуры. Осо
бенно удачно были орга
низованы два праздника 
двора в районе молодеж
ных общежитий. Один из

Во Дворе нового дома. 
Фото В. Калимасова.

ДЕНЬ ДОНОРА
17 октября в здрав

пункте домостроитель
ного комбината прово
дился день донора. 105 
человек добровольно и 
'безвозмездно сдали 
кровь. Особенно активно 
прошел день донора в 
СУ-15, СУ-1, СУ-7 и
СУ-28. Кровь доноров от
правлена в больницы, она 
спасет жизнь и вернет 
здоровье многим людям.

трудовому и нравственно
му воспитанию. Начало в 
18 часов в ДК им. Горь
кого.

В общежитии № 3 — 
клуб молодой семьи. Бе
седа для мужчин «Супру
ги наедине».

26 октября в большом 
зале Дворца культуры 
кинокритик Леонид Ма- 
ковкин проведет 'очеред

них, был посвящен Дню 
молодежи, другой — на
чалу учебного года. 
Праздник, вся масса его 
мероприятий, наш кон
церт — все представляло 
собой единое, неразрыв
ное целое. Такого приема 
нам больше не приходи
лось видеть. Весь двор 
был заполнен зрителями. 
Зрители смотрели из окон 
общежитий. После таких 
выступлений самодея
тельные артисты возвра
щаются окрыленные.

А. ДОРНБУШ, 
художественный 

руководитель 
ДК им. Горького.

В ЧЕСТЬ ЮБИЛЕЯ
) 25 октября в спорт- 
(зале ДСК состоятся 
(встречи по волейболу 
(между заводчанами и 
' строителями на приз 
) комитета комсомола 
) комбината, посвящен- 
)ные 60-летию ВЛКСМ. 
^Начало — в 18 часов. 
(Приглашаем всех лю- 
( бителей спорта.

ное занятие кинолектория 
«Экран и время» — «Де
ло, которому ты служишь. 
Удачи и просчеты филь
мов на производственную 
тему». Начало в 19 часов.

27 октября в общежи
тии № 4 вечер клуба лю
бителей поэзии «Дочери 
России».
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